

“Las herencias no son solo un trámite legal”

ALAIN URIBEETXEBARRIA SOCIO FUNDADOR DE HEREDITAS ABOGADOS

Hereditas Abogados combina especialización legal y trato humano para guiar a las familias en la gestión de herencias con cercanía y eficacia

Hereditas Abogados es un despacho especializado en herencias y sucesiones con un enfoque humano y cercano. Con 16 oficinas propias en toda España, ofrecen un conocimiento profundo de la normativa y fiscalidad en cada comunidad autónoma. “Nuestro objetivo es acompañar a las familias en momentos delicados con un alto grado de especialización legal y un trato empático, asegurando que cada herencia se gestione de manera eficiente y justa”, asegura Alain Uribeetxebarría, socio fundador. Para ello, apuestan por la digitalización para mejorar la accesibilidad, sin perder la cercanía y la gestión personalizada que los caracteriza.

La pérdida de un ser cercano siempre es un momento complicado, ¿cómo logran equilibrar un alto nivel de especialización legal con un acompañamiento tan empático?

La especialización en herencias y sucesiones nos permite abordar cada caso con un conocimiento profundo de la normativa aplicable, pero lo que realmente marca la diferencia es nuestro enfoque humano: sabemos que las

herencias no son solo un trámite legal, sino que implican un fuerte componente emocional para las familias. Por ello, acompañamos a nuestros clientes con sensibilidad, explicando cada paso del proceso con claridad y asegurándonos de que tomen decisiones informadas en un entorno de confianza.

La legislación en materia de sucesiones varía según la comunidad autónoma, ¿cómo solucionáis este problema?

Contamos con oficinas en 16 ubicaciones en España, lo que nos permite tener un conocimiento práctico y detallado de la legislación sucesoria en cada comunidad autónoma. Nos mantenemos actualizados en las particularidades fiscales y legales de cada región para ofrecer soluciones personalizadas. Un ejemplo claro de las diferencias legales, fiscales o administrativas con las que lidiamos día a día, son las diferentes figuras jurídicas que conviven en el territorio, como puede ser el pacto sucesorio que da mucho juego en el País Vasco, o las diferencias en la fiscalidad de las diferentes Comunidades Autónomas. Este conocimiento nos permite asesorar a nuestros clientes de manera precisa, evitando problemas futuros.

Ofrecen una consulta de asesoramiento de 45 minutos tanto en la fase previa como tras el fallecimiento del causante. ¿Por qué creen que este servicio es esencial?

Planificar una herencia con antelación puede prevenir conflictos familiares y opti-



mizar la carga fiscal. Del mismo modo, cuando ocurre un fallecimiento, los herederos se enfrentan a decisiones complejas en un momento de gran carga emocional. La consulta de asesoramiento de 45 minutos permite resolver dudas clave, aclarar el proceso legal y evitar errores que podrían derivar en costes innecesarios o disputas familiares. Consideramos que acudir a un abogado no es un lujo, sino una necesidad para garantizar que todo se haga correctamente desde el inicio.

“Acudir a un abogado no es un lujo, sino una necesidad para garantizar que todo se haga correctamente desde el inicio”

¿Podrían compartirnos algún ejemplo que refleje cómo su especialización ha sido clave para resolver una situación compleja?

Uno de los casos que mejor ilustra nuestra labor es el de una clienta que acudió a nuestra oficina en Donostia. Tras la pérdida de su hermano, se encontró con una situación de herencia yacente que llevaba años sin resolverse, ya que su madre había fallecido sin que se hubiera gestionado su legado. Además, existía una tercera hermana que había desaparecido décadas atrás y de la cual no se tenía ninguna noticia.

Nuestro equipo realizó una investigación exhaustiva para localizarla, recurriendo a administraciones europeas y logrando finalmente encontrarla en Francia. Tras un emotivo reencuentro, se llevó a cabo el proceso legal correspondiente para regularizar la herencia. Este caso demuestra cómo la especialización y el compromiso van más allá del aspecto legal, ayudando a las familias no solo a resolver problemas patrimoniales, sino también a cerrar capítulos emocionales importantes en sus vidas.